

Mi destino

elidiana garcia hernandez



Capítulo 1

A la edad de 15 años me marche de mi país dejando toda una vida allá prácticamente, la cual para mí fue muy difícil tener que dejar mis seres queridos irme a otro país a tener que adaptarme a otra cultura que no es igual a la que estoy acostumbrada a estar.

Y para completar me inscriben en una escuela en donde el nivel de estudio es muchísimo más avanzado al que tengo yo me encontraba todo difícil sólo quería regresar a mi país .

Lo más difícil de todo fue que tuve que dejar a las tres personas que más quiero en mi vida que es mi hermano , mi tía y mi novio el saber que estaba tan lejos de ellos caí en una depresión no comía solo me la pasaba en mi cuarto llorando es difícil estar a tan distancia 6,694kilometros de distancia .

Después de casi un año vuelvo a mi país me sentí la persona más feliz del mundo al saber que por fin después de tanto tiempo lo volvería a ver disfrute cada momento que pase junto a ellos .

Después de pasarme cinco meses con ellos llega el momento en que tengo que irme nuevamente dejando otra vez mi corazón con ellos teniendo que volver a estar separada de ellos .

Pero esta vez llegue más tranquila porque sé que mi hermano estaría bien pero y como también las demás personas que quiero y amo tanto .

Pero aquí no se termina mi historia ,

Esto solo es el principio de todo lo que he vivido .

Cuando regreso de mi país a España

Vuelvo nuevamente al instituto pero no en la misma ciudad que al principio si no en otra ciudad creo que esta vez me ha ido mucho mejor que al principio ,sucede que una semana después de yo incorporarme en el instituto llega una chica de Venezuela ella y yo empezamos hablar y mientras hablamos fuimos descubriendo que tenía muchas cosas en común y que en cierto sentido estábamos pasando por lo mismo .

Luego de un tiempo ella y yo empezamos .a conocernos más salíamos juntas de compras ella me visitaba o ella a mí durábamos hora y más hora hablando

Creo que haberme mudado de la ciudad en la que vivía antes fue para bien la conocí a ella antes no conocía a nadie me sentía mal porque no

tenía con quien salir ni con quien hablar me sentí súper feliz al haberla conocido .

Pero como yo no salgo de una sucede que luego de haber pasado tres meses de haberme ido de mi país me entero que la mejor amiga mía se hizo novia de un ex novio mío

Puedo decir que esa fue una de la noticias que más me ha dolido en el momento en que me lo dicen no lo creo porque no pensé que ella sería capaz de traicionarme de esa manera

Bueno pues decidido escribirle a la prima de mi ex que por casualidad de la vida es mi prima ella me responde diciendo me que es cierto

Luego yo decidí escribirle ala que hoy es mi ex amiga después de lo que me ha hecho . Yo le escribí lo siguiente a ella haber que ella me iba decir que porque razón me traicionó de esa manera si confié en ella plenamente si la quise como una hermana ella para mi era todo esta fue su respuesta ante todo lo que le escribí

Que el fue novio de ella antes de ser mío cosa que yo nunca me había enterado de que el y ella fueron novio que yo sabiendo eso nunca jamás hubiese sido novia de él

Creo que con eso termino de matar ese cariño que por ella sentía eso me partió el corazón en mil pedazo dure dos día muy triste.

A pesar de todo lo que me ha hecho no le guardo ningún rencor porque guardó rencor solo haría destruirme mas

Pero luego comprendí que debía de estar agradecida y no triste porque eso pasó para que me diera cuenta de quien tenía a mi lado a quien le confié plenamente y para entender que no todo el que dice ser tu amigo lo es que no en cualquier persona se puede confiar que no que no a todo el mundo se le puede querer tan intensamente

Pero todo lo que vivía a diario me sirvió para aprender que la vida se trata de golpes para que aprenda hacer fuerte para aprender a salir ante cualquier situación

A conectarme más con Dios aprender a darle gracias por cada cosa que el permite que me pasen en ese tiempo de mucha tristeza pude entender que Dios en medio de mi tristeza Dios jamás me abandonó ni un momento

El estuvo hay siempre conmigo dándome fuerza para seguir de pie

Transformándome en un nuevo ser más fuerte

Dios me ha mostrado que lo más hermoso es estar en paz conmigo misma que para a prender hay que pasar por fuerte situaciones para comprender que eres fuerte que podrás salir de esa y mucho más que tu vida no se acaba en ese momento de dolor en donde piensa que no saldrá de esa pero Dios no permite te que te des por vencida el té dará nueva fuerza para seguir a delante hay que ser fuerte porque la vida te dará mucho más golpe para que aprendas y que el dolor que sienta en el momento no dura para siempre

Todo será temporal por el cambio de la vida te encontrará persona que quedarán destruirte pero solo lo harán si tu se lo permites como también en tu vida estará quien tu quieres que esté no quiere que quieran estar

Encontrar persona que le molestara verte bien le dará envidia cada cosa que haga pero lo más hermosa es tu no ser como esa persona si no ser tu mismos sin importarte lo que los demás haga

Disfrutar de los momentos en familia es lo más hermoso que yo puedo tener me siento feliz cuando estamos todo unidos compartiendo

Creo que lo siento así porque es muy pocas la veces que no juntamos todos y compartimos

Escrito por el Elidiana García Hernandez

continuara..... espero que le guste ,cuento con su apoyo